



Portada EcoDiario EcoTeuve EcoMotor EcoAula Ecoley Evasión Ecotrader eIMonitor Ecopymes América ¿Usuario de eEconomista? [Conéctate](#)

eEconomista.es | Salud Noticias, acciones... [Buscar](#)

Miércoles, 26 de Noviembre de 2014 Actualizado a las 14:46

Portada Mercados y Cotizaciones Empresas Economía Tecnología Vivienda Opinión/Blogs Autonomías Servicios Diario y Revistas

Actualidad | EcoDiario GLOBAL ESPAÑA DEPORTES MEDIO AMBIENTE CULTURA Programación TV Blogs Cartelera El tiempo Vídeos Apuestas

¿ERES UN FOROFO DEL PÁDEL? *Participa y gana con eEconomista.es* **asics** LAS NUEVAS ASICS GEL-BELA 4 **PLAY AND PLAY**

Más de 30.000 personas son diagnosticadas cada año en España de una enfermedad relacionada con el páncreas

[Twittear](#)

26/11/2014 - 14:46

Puntúa la noticia : 1 5 10 Nota de los usuarios: (0 votos)

Más noticias sobre: [España](#) [Dieta](#) [Enfermedad](#) [Enfermedades](#) [Hospitales](#)

Más de 30.000 personas son diagnosticadas cada año en España de una enfermedad relacionada con el páncreas, unas patologías que, en su mayoría, son graves y tienen un tratamiento limitado y mortalidad elevada si el diagnóstico no se realiza en un estadio precoz.

MADRID, 26 (EUROPA PRESS)

Por este motivo, la Fundación Española del Aparato Digestivo (FEAD) ha designado diciembre como 'Mes del Páncreas' con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la importancia de cuidar el páncreas y prevenir las enfermedades pancreáticas. Para ello, va a llevar a cabo diversas iniciativas como, por ejemplo, el 'Viaje a un lugar desconocido: el páncreas', que tiene lugar este miércoles en el Intercambiador de Moncloa (Madrid).

"La función del páncreas es vital y tan importante como la de los pulmones y el corazón. Por un lado, produce la insulina necesaria para el control del nivel de azúcar en sangre; y por otro lado, produce los enzimas que permiten digerir los alimentos", ha explicado el especialista del Aparato Digestivo y experto de la FEAD, J. Enrique Domínguez-Muñoz.

Y es que, prosigue, el diagnóstico de las enfermedades del páncreas ha sido tradicionalmente difícil, aunque en los últimos 15 años, el desarrollo de la investigación, la aparición de nuevas técnicas diagnósticas a través de la imagen o la implantación en los hospitales del país de unidades especializadas en páncreas, están favoreciendo el conocimiento de las enfermedades de este órgano y el aumento de pacientes correctamente diagnosticados.

Ahora bien, de los más de 30.000 nuevos pacientes diagnosticados de enfermedades de páncreas en el país, unos 25.000 corresponden a casos de pancreatitis aguda, 2.000 a pacientes con pancreatitis crónica y 6.000 a nuevos casos de cáncer de páncreas. Asimismo, los expertos han informado de que la pancreatitis se produce por una inflamación del páncreas y puede ser reversible (aguda) o irreversible (crónica).

En ambos casos, se produce una pérdida de las funciones del páncreas. La pancreatitis crónica puede conllevar como primera consecuencia la insuficiencia pancreática exocrina

Enlaces relacionados

Expertos estiman que 227.000 personas serán diagnosticadas de cáncer en España en 2015 (2/06)

[Seguir a @elecodiario](#)

El flash: toda la última hora

Bolsas

Slim cierra una alianza con Koplowitz para salvar y tomar el cont...

00:43 eEconomista.es - Empresas y finanzas

Nace

Catalunya
elEconomista

Acceso libre descargándola a partir del **1 de diciembre**

DefensaCentral.com

Sergio Ramos, descansado y limpio para octavos

Carvajal, descartado por un proceso gripal



(IPE) que impide realizar adecuadamente la digestión de los alimentos y produce déficits nutricionales. Mientras que en la pancreatitis aguda se produce una autodigestión del páncreas que produce un intenso dolor agudo que obliga al paciente a acudir al hospital.

QUINTA CAUSA DE MUERTE POR CÁNCER EN ESPAÑA

Por otra parte, los especialistas han recordado que el cáncer de páncreas es la quinta causa de muerte por cáncer en España, ya que menos del 5 por ciento de los pacientes sobreviven a los cinco años tras el diagnóstico. Asimismo, la falta de síntomas, al principio, hace que el diagnóstico llegue en estadios muy avanzados del tumor cuando las soluciones son poco eficaces.

En concreto, el dolor que causa el páncreas se suele confundir con dolor de estómago o de espalda, lo que retrasa el diagnóstico. Este dolor es uno de los principales síntomas de las enfermedades relacionadas con este órgano que está situado detrás del estómago.

Otros síntomas relacionados con un mal funcionamiento del páncreas están relacionados con un proceso digestivo incorrecto. Así puede producirse, hinchazón, diarreas o flatulencias. Estos síntomas aparecen de manera inconstante dependiendo de la dieta, por lo que este motivo también retrasa o dificulta el diagnóstico.

En este sentido, la FEAD ha recomendado que para evitar el diagnóstico tardío de las enfermedades del páncreas se acuda al médico cuando una persona sienta dolor en la zona abdominal, fundamentalmente a nivel del estómago, diarrea crónica, hinchazón u otros síntomas digestivos y, sobre todo cuando, además, pierde peso, debe acudir al médico.

ALCOHOL Y TABACO, ENEMIGOS DEL PÁNCREAS

El doctor Domínguez-Muñoz ha avisado también de que el alcohol y el tabaco son los principales factores de riesgo de las enfermedades del páncreas. "No es necesario ser un bebedor abusivo o un gran fumador para que el páncreas se vea afectado, cada persona tiene un umbral propio, por lo que la recomendación es evitar completamente ambos hábitos", ha apostillado.

Otro factor de riesgo importante es el sobrepeso, sobre todo para cáncer y, según ha comentado, aunque no hay dieta con evidencia científica que dañe el páncreas, sí hay hábitos dietéticos que se asocian con mayor riesgo de enfermedad pancreática como, por ejemplo, una dieta rica en carne roja, pobre en frutas y verduras, y pobre en vitamina D.

España Salud

menú del.icio.us enviar imprimir twitter facebook

Haga doble click sobre una palabra para conocer su significado

Twitter



elEconomista EcoDiario Ecoteuve Motor Evasión

Noticias más leídas

1. CVC hipoteca fábricas, marcas y filiales en EEUU e Italia de...
2. Slim cierra una alianza con Koplowitz para salvar y tomar el...
3. El Corte Inglés, Media Markt o Ikea: guía para seguir las of...
4. Monedero: "Eso de que hay que pagar siempre las deudas sea c...
5. Feijoo pone al puerto fantasma de A Coruña como ejemplo de ...

Más noticias

Noticias más leídas

1. Una diputada de CiU, contra Freixenet por brindar por la uni...
2. Mas: Sería de ingenuos pensar Gobierno no ha tenido nada que...
3. Así quedan todos los grupos de la Champions a la espera de l...
4. El Real Madrid certifica la primera plaza de su grupo imponi...
5. Alemania ya tiene a 'su Pablo Iglesias': Merkel y Rajoy se e...

Más noticias

Noticias más leídas

1. El Canal 24h de RTVE rotula a Tania Sánchez como "Compañera ...
2. El autor del libro sobre Francisco Nicolás desvela nuevos se...
3. 'Juego de Tronos' lanza el primer 'teaser' de la quinta temp...
4. Los concursantes de 'Gran Hermano 15' nominarán mañana por ú...
5. Risto Mejide recibe al presidente de Jazztel y a Johan Cruyff...

Más noticias

Noticias más leídas

1. ¿Qué se puede romper en un coche? 20 piezas que cuidar para ...
2. Land Rover se harta de los plagios chinos: demanda a Landwin...
3. Mercedes-Benz CLA Shooting Break: completito donde los haya
4. Volkswagen Golf VIII: más deportivo y con diez marchas
5. Toyota llama a talleres a casi 40.000 coches en España por u...

Más noticias

Noticias más leídas